



Le Premier ministre, Joseph Dion Ngute représente le président Paul Biya au sommet de la CEEAC qui se tient ce 19 janvier 2022 à Brazzaville (Congo).

Ce sommet convoqué par le président en exercice de la CEEAC, Denis Sassou Nguesso, va s'articuler entre autres, autour de la sécurité et la paix en Afrique centrale, l'organisation d'une conférence maritime internationale pour lutter contre la persistance des menaces en mer, ou encore le soutien des Etats membres à la transition politique en cours au Tchad.

Une forte délégation camerounaise accompagne le Premier Ministre Dion Ngute à ce sommet qui va durer deux jours (18 et 19 janvier), le Ministre Lejeune Mbella Mbella des Relations extérieures, Paul Tassong, Ministre délégué à l'Economie, et plusieurs autres personnalités.